
EMENTA:  REQUER  REFORMA  EM  TODA  EXTENSÃO  DA

CICLOVIA  EXISTENTE  NA  AVENIDA  ANTÔNIA

MUGNATTO  MARINCEK  NO  COMPLEXO

RIBEIRÃO VERDE

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

A  pedido  de  moradores  do  Complexo  Ribeirão  Verde,
solicitamos a Secretaria de Infraestrutura que seja realizado reparo/reforma urgente na
Ciclovia instalada na Avenida Antônia Mugnatto Marincek.

Informam que em vários pontos  da Ciclovia  há desgastes  e
rachaduras, prejudicando os que a utilizam para o translado ao trabalho, lazer ou práticas
de esportes. 

 
Por tais razões, requeremos na forma regimental, após ouvido

o douto plenário, que seja oficiado ao Executivo Municipal, para que encaminhe ao setor
responsável  (SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA), para que execute o serviço aqui
solicitado.

Sala das Sessões, 12 de março de 2021.

FRANÇA
Vereador - PSB 

REQUERIMENTO Nº 2408/2021
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